



## Kinderkirche Arnreit – Jesus mit allen Sinnen erleben

Zu Erntedank kamen wir in einer sehr kleinen Runde zusammen. Wir sprachen darüber, warum die Ernte für uns so wichtig ist und warum wir das Erntedankfest feiern. Ebenso hörten und legten wir die Geschichte vom Sämann. Von Samenkörnern, die auf den Weg fielen, nicht wurzeln konnten und somit vertrockneten, ebenso wie jene Körner, die auf Steine fielen. Nur jene, die auf guten, fruchtbaren Boden fielen, konnten prächtig wachsen und Ertrag bringen.



Die Kinder bekamen Gläser mit Mehl und ein Rezept für Weckerl mit nach Hause. Die Gläser wurden von den Kindern zum Thema Erntedank verziert und vor den Altar gebracht.

### Rezept

300g lauwarme Milch  
500g Dinkelmehl 700  
10 g Salz  
50 g zimmerwarme  
Butter  
20 g Germ  
Saaten und Körner zum  
Bestreuen



### Zubereitung

Für den Germteig zuerst die lauwarme Milch in eine Rührschüssel geben. Anschließend Mehl, Salz, Germ und am Schluss die zimmerwarme Butter dazugeben. 5-10 Minuten lang zu einem glatten Teig kneten und diesen ca. 30 Minuten zugedeckt rasten lassen.  
Danach in 14 Stücke zu je ca. 65 g aufteilen und diese zu runden Kugeln schleifen.  
Rund um 1 Kugel die anderen kreisförmig anordnen. Anschließend mit Wasser besprühen und mit Saaten oder Körnern nach Wunsch bestreuen.  
Danach bei 210 Grad für ca. 20 Minuten backen.

### Gebet

„Unser tägliches Brot gib uns heute“,  
das beten wir jeden Tag  
und unser Tisch ist gedeckt.  
Wir können dir danken, Gott.

„Unser tägliches Brot gib uns heute“,  
das beten viele Menschen auf der weiten  
Welt,  
aber bei vielen ist der Tisch nicht gedeckt.  
Sie können nicht danken.

„Unser tägliches Brot gib uns heute“,  
das beten wir nicht nur für uns.  
Hilf uns Gott, dass wir dein tägliches Brot  
verteilen helfen, wo es nötig ist  
und alle dir danken können.

Im Oktober ist es uns erstmals gelungen, eine Kinderwerkstatt zu organisieren. Passend zum Thema Allerheiligen und Allerseelen bereiteten wir für die Kinder einen kurzen Theorieteil auf, damit die Kinder auch verstehen konnten, was es mit diesem Fest auf sich hat. Anschließend bekamen die Kinder von uns Grablichter aus Glas. Es wurde sehr konzentriert gearbeitet: es wurde getupft, gemalt und mit Bänder und Naturmaterialien verziert. Jede Kerze wurde individuell gestaltet und somit zu einem Unikat. Die Kinder waren stolz, etwas so Persönliches auf das Grab stellen zu dürfen.





Wie bereits im Vorjahr gab es auch heuer wieder schön verzierte Grablichter aus Glas zu kaufen.

Vielen herzlichen Dank für Eure Unterstützung, der Erlös wird für die Bastelmaterialien der Kinderwerkstatt verwendet.

*Text und Fotos: Eveline Eibl*



Fotos aus der Kinderwerkstatt